



Accus?e d'avoir détourner argent maman avant son décès

Par **fran26**, le **11/08/2014** à **20:35**

Depuis décembre 2004 me suis occupée de maman, diminuée physiquement. Elle a habité chez moi jusqu'en novembre 2012 ou elle est entrée en maison de retraite. Elle est décédée en juin 2014. Mon frère frère et ma soeur ne se sont jamais occupés d'elle toutes ces années. Ma soeur ayant touché auparavant 30000€, maman a donné a mon frère et moi l'équivalent pour rétablir l'équilibre. En 2006, elle m'a donné 15000€ (qu'elle ne voulait pas réintégrer dans la succession) parce que je prenais soin d'elle et qu'elle ne payait pas de loyer pour le studio attenant à ma maison qu'elle occupait. Elle payait une pension pour sa nourriture, l'entretien de son linge etc... Elle me donnait de temps en temps de l'argent pour m'aider car je travaillais à 60% pour avoir du temps pour m'occuper d'elle car semi-invalides. Ma soeur demande des comptes détaillés, m'accusant de maltraitance pour voler maman. Il y a une somme d'argent chez le notaire à se partager. Elle veut m'attaquer en justice! Mon frère est de mon côté, car je l'ai toujours tenu au courant xes dépenses de maman. A ce jour, je suis désespérée, j'ai consacré ces 9 ans de ma vie a maman, pour qu'elle ne manque de rien, malgré la maladie et le décès de mon mari et je ne sais comment me défendre. Merci de votre réponse!

Par **rasalinepaece**, le **12/08/2014** à **16:11**

Je suis dans le même cas que toi, j'ai donné des soins à mes deux parents depuis plus de 15 ans, mon père est décédé et ma mère souffre Alzheimer, depuis 2010 ils m'ont éloignés volontairement d'elle dans le but de me faire les "comptes". Depuis, je suis en procédure devant le tribunal des affaires familiales car ils veulent me déshériter et j'attends de la justice les preuves de mon intégrité et de ma dignité face à tant d'injustice, seul pour moi compte l'éducation que nous avons reçu et le sacrifice que nos parents ont fait pour nous donner une vie digne, bon courage

Par **fran26**, le **13/08/2014** à **23:02**

A Rasalinepaece,
On est dans la même situation difficile à vivre! J'ai mis mon frère au courant des accusations dont je suis victime et il vient de faire 3h de route pour venir me voir et me rassurer. Il est à 100% avec moi, lui ne s'est pas occupé de maman, mais m'est reconnaissant. Mon fils va

m'accompagner chez le notaire que maman avait vu et me faire confirmer que je suis dans mon bon droit, j'ai des documents que maman avait signés. Mes enfants et mon entourage me soutiennent mais psychologiquement, que c'est destructeur! Je suis sous anxiolitique et n'arrive pas à reprendre le dessus.
J'espère que pour vous cela va s'arranger, je vous envoie mon soutien et vous souhaite bon courage!

Par **fran26**, le **13/08/2014** à **23:03**

A Rasalinepaece,

On est dans la même situation difficile à vivre! J'ai mis mon frère au courant des accusations dont je suis victime et il vient de faire 3h de route pour venir me voir et me rassurer. Il est à 100% avec moi, lui ne s'est pas occupé de maman, mais m'est reconnaissant. Mon fils va m'accompagner chez le notaire que maman avait vu et me faire confirmer que je suis dans mon bon droit, j'ai des documents que maman avait signés. Mes enfants et mon entourage me soutiennent mais psychologiquement, que c'est destructeur! Je suis sous anxiolitique et n'arrive pas à reprendre le dessus.

J'espère que pour vous cela va s'arranger, je vous envoie mon soutien et vous souhaite bon courage!